

2023年12月31日 約束された方は真実な方ですから

一年最後の日に、礼拝のために教会に集う(また、家庭でつながれている)ことを感謝します。私たちが礼拝する御方は「その名は『不思議な助言者、力ある神、永遠の父、平和の君』と呼ばれる。」(イザヤ9:6)とあります。私たちは教会も個人も一年を閉じるにあたって神の不思議な助けや教えを思い巡らしてみましよう。

と言いましても、自分では理解できない辛い経験をした兄弟もおられるに違いありません。安らぎのない緊張やイライラを経験して「神の不思議さを…と言われても」と嘆いてみたくなるかも知れません。

神から折り紙付きの信仰深いヨブ(ヨブ1:8)も、「神が囲いに閉じ込めて、自分の道が隠されている人に、なぜ、光が与えられるのだろう。実に、私には食物の代わりに嘆きが来て、私のうめき声は水のようにあふれ出る。」(3:23-24)と自分の生まれた日をのろいました。サタンは神に「利得やプライドを離れて神を信じる事が出来るだろうか」とヨブを訴えます。サタンの賭のポイントは、ヨブを暗闇に置いておくことです。

ところで、ヨセフは兄弟たちに殺されかけたすえに奴隷として売られました。これらのことに神がかかわっておられたこと知っていました。ヨセフは、良いことの計らいとして神が「奴隷として売られることを私の生涯に加えて下さった」と言うのです。(創世記45:1~5,詩篇105:16~24)。

明日は新年の始まりです。私たちの信仰を表現するような生き方をしたいと考えてみませんか。「信仰を表現するような生き方ですって…無理です。私の問題は特別なのです」と言う方もおられることでしょう。確かに信仰と希望をもって生きることについては、クリスチャンでもその人の性格やライフスタイルによって異なります。けれども、神は「約束された方は真実な方ですから、私たちは動揺しないで…」(ヘブル10:19~25)と励ましておられますから。

- 2023年最後の主の日、今日の礼拝も会堂と家庭で結ばれていることを感謝します。明日の元旦礼拝はありませんが、来聖日(1/7)の礼拝で聖餐式です。短く事務集会(感謝の祈り)もあります。
- 来聖日(1/7)の礼拝後、久しぶりの「餅焼き昼食会」が主人会担当・青年会協力でありますから参加を予定して下さい。和やかな昼食会の一時です。各自ご自分用にお餅と会費200円。詳しくは担当者より。
- 心から歓迎します。先クリスマス礼拝に一婦人(緑区)が出席されましたから祝福をお祈りしましょう。
- 先礼拝後、クリスマス昼食会【お祝い会】がありました。ハンナ会と西村兄、義岩兄らに感謝。費用の検討、準備による和やかな昼食会をありがとうございました。
- 義岩兄と晋一兄によって「1~3月礼拝/奉仕予定」が立てられますからお受け取り下さい。
- 礼拝のライブ配信ために、晋一兄【責任者】、雄志兄(1月)、聖音兄(2月)、契悟兄(3月)のお働きに感謝します。
- 教会ホームページ(<http://www.southside-bbc.com/>)は12月1日にリニューアルされていますから、義岩兄・雄志兄に感謝。家族や友人に、検索「[サウスサイド教会](#)」をお知らせ下さい。
- 先火曜日(12/26)、藤野牧師は三澤先生(船橋教会・柏伝道所)お見舞に船橋市の病院へ。続けてご回復と先生ご家族のためにお祈りを。
- 先水曜日(12/27)、濱谷先生(瀬戸教会)が牧師宅に来訪下さいました。お交わりの一時に感謝します。
- 1/6(土)、蒲郡で墓地委員会と新年食事会があります。
- 1/14(日)礼拝後、リーダー会【役員会】の予定。牧師が召された時に備えてのさまざまな案件を検討。
- 横浜教会から「山宮宣教牧師・つくば教会派遣終了」のお知らせを頂いています。長年のお働きを感謝いたします。
- F海外宣教委員会から「8.9.10.11月 宣教献金報告」と領収書です。
- 林(リン)宣教師から「東アジア宣教」レポートですから掲示。